



Smart Vichy

Premiers gagnants du GRAND JEU-CONCOURS Groupe Maurin

Le 21 janv. 2021



C'est dans votre concession Nissan Nîmes que les grands gagnants du premier jeu-concours, organisé par le Groupe Maurin, ont été tirés au sort parmi 300 participants !

Le couple F. s'est vu remettre un chèque d'un montant de 21 570€, soit le prix du Nissan Qashqai N-connecta qu'ils ont commandé fin d'année dernière.

Jean-Bernard Maurin, Président-Directeur général du groupe Maurin, Jean-Paul Morato, Directeur Nissan Languedoc et Claude Durand, Directeur Nissan Nîmes se sont fait un plaisir de féliciter ces Gardois et de leur remettre leur gain.

De quoi commencer l'année 2021 sur les chapeaux de roues !

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer